



発行・編集/社会福祉法人 熊本県手をつなぐ育成会 熊本こすもす園
〒869-0524 宇城市松橋町豊福1786 TEL0964(33)4551

2013
春号



花見&カラオケ大会♪



満開の時の桜



ご家族も参加されよりにぎやかで楽しい会になりました



お互いにそれぞれの場所で頑張ってください



焼きそば作りに挑戦



満開の時に撮りました・就労支援の皆さん

仲良し2人組
歌声初披露！

桜は少しだけど笑顔でピース！

3月30日、汗ばむ陽気の中お花見を行いました。今年は例年より桜の満開時期が早く、ひらひらと花びらが舞い散る中花見弁当や焼き鳥、焼きそばをいただきながら、野外でカラオケも楽しみました。

送別と歓迎のセレモニーも行われ、利用者の小川信男さんが福岡の施設を利用されるということで最後の挨拶をされました。地元に帰られるということでまたきっと頑張ってくれることと思います。支援員の長山さんと栄養士の園田さんも退職されることになり利用者の皆さんとの別れを惜しんでいました。それぞれの道を歩まれても元気に頑張ってほしいと思います。そして新しい支援員として倉田さん、中吉さん、栄養士として高田さんが仲間入り。新しい風を興してくれることを期待しています。

毎日元気に営業中！！

からあげ 聖林 松橋店



チキンカツ丼定食

就労継続支援A型事業所『ハリウッド』の『からあげ聖林松橋店』です。前回冬号で『1周年記念感謝セール』のことを掲載してから、様々な出来事、イベント等がありましたが、いくつかご紹介します。

まず、新商品が販売されています。その名も『チキンカツ丼』！『からあげ聖林』は全国展開しているお店ですが、本店の許可があれば独自の商品を販売できるんです。今までいくつか開発して

きましたが、今回はこの『チキンカツ丼』です。ぜひお試しください。



RKKラジオが来たよ！



皆さん笑顔でーす♪

イベントとしては、清香園さんが運営する『明日香』さんの祭り、『まつばせ商工福祉祭り』、『フラワーフェスタ』等に参加し、いずれも大盛況でした。

それから、事業所として初めてレクレーションで阿蘇市へ行つてきました。そばを食べたり、カドリードミニオンへ行つたりと楽しいひと時を過ごしました。

そして、つい先日RKKラジオの取材もありました。その際は、「たまごかけごはんTKG」を紹介してもらいました。

2年目を迎えて、おかげさまで毎月前年を上回る売り上げとなっています。これもいつもごひいきいただく皆様のおかげと毎日感謝しております。

詳しい内容はいつもブログとFacebookに載せてます。ぜひご覧ください。

ブログ <http://mypage.ameba.jp/#!/stream/now>
Facebook <http://www.facebook.com/matubasehollywood>



販売会にも出かけます

あとがき

最近は、学校で2分の1成人式という行事があるんです。10歳を祝して行われるのですが…。子供からの手紙に思わず涙してしまった私。しっかりしたことを言うようになったものだと嬉しくなりました。将来の夢を語るようになつたこの頃。夢はでっかく持つていいんだよねとの問い合わせにうなづいたものの…。あまりデカすぎてもね…と心の中でつぶやきました。

お知らせ

- ☆5月3日 グランドゴルフ&バーベキュー園連絡会・家族会総会
- 5日 通所レクレーションイチゴ狩り
- 18日 入所レクレーション ドライブ
- 19日 障がい者スポーツ大会
- 随時 利用者健康診断
- ☆6月8日 すまいるフェスタ
- 21日 バイキング
- ☆7月20日 県育成会大会 宇城
- ☆毎月 全体会・嘱託医検診
- ☆毎月1,2回 レクレーション

青空の下でんにく収穫



たくさん収穫したぞ



農作業大好きです

毎年ゴールデン
ウィークのこの時
期になると、地域
の農家よりこすも
す園にんにく収
穫作業の依頼があ
ります。利用者の
人達も毎年のことな
ので慣れたもので、手馴
れた手つきで収穫を頑
張っています。にんにく
の収穫が終わると、
次はじゃがいもや玉ね
ぎ、そら豆の収穫が始
まります。また、希望の里内の清掃もあり、
しばらくは忙しい時期が続くこすもす園です。



青空の下での作業はとっても気持ちいい



青空の下での作業はとっても気持ちいい

楽しかった!パークゴルフ in 城南町



4月20日、城南町にあるどんぐりの森でパークゴルフをしてきました。雨の心配もありましたが、午前中に無事にコースを回ることができました。今回初めて参加される方もいましたが、「とても楽しかった」という声が聞かれました。帰りには隣接のひなたまっこで卵やケーキなどを買ってみなさんにこにこでした。



笑顔がいっぱい♪



また来たい」という声が聞かれました。帰りには隣接のひなたまっこで卵やケーキなどを買ってみなさんにこにこでした。

くまモン誕生祭&商工福祉祭

3月16、17日、グランメッセ熊本で開催された「くまモン誕生祭」に熊本こすもす園もくまモンかごPR&販売のため出店しました。当時は全国各地からくまモンファンが集まつたこともあり、たくさんの方が足を止め、興味をもってくださり、人だかり状態になりました。テレビ取材もあり、売り上げは過去最高となりました。また、3月24日には、松橋町商工福祉祭に出店。まだまだ続きそうなくまモンブーム。くまモンかごもたくさんの人々に知つていただけるよう、多くの場所でPRしていくけたらと考えています。



かわいいね～と声をかけてくれます



かめきちさんと一緒に！



RKKテレビに取材されました

『新年度を迎えて』

施設長 中嶋喜代士

桜も終わり、熊本こすもす園の裏山も鮮やかな新緑と変わってきたました。新緑の中に藤の花も咲き始めました。そして、春告鳥と呼ばれるウグイスのきれいな鳴き声が希望の里裏山に響きわたっています。ただ、冬の間目立たなかった松くい虫の被害にあった松の木が目立つようになつたのが少し残念ではあります、当園が素晴らしい環境のもとにあることを実感しています。

さて、4月1日から障害者自立支援法が改正され、障害者総合支援法として新たに施行されたところあります。この新しい法律では障害者の範囲に難病が加えられ、障害支援区分、グループホームの一元化など改正されました。また、新たに基本理念の条文を創設するとともに、第1条の目的の中から「自立」という文言がなくなりました。これは単に法律の名前から「自立」がなくなったための関連ではないかと思いますが、障害者の自立支援をしなくてもよくなつたわけではありません。障害者の方それぞれにいろいろな形での自立があります。法の目的は変わりましたが、その人に応じた自立の支援をわりなく続けて参りたいと思います。そして、障害者の方々が地域の中で安心して生活していくことができるよう支援を続けて参ります。

「自立」の代わりに、新たに法の目的に「基本的人権を享有する個人としての尊厳」ということが明記されました。昨年10月に障害者虐待防止法が施行されましたが、施行後3ヶ月間の全国の虐待通報件数が新聞報道されました。予想以上の件数だというコメントもありましたが、被害者の障害種別では知的障害者が最も多いという内容でした。障害者の方への虐待は絶対あつてはならないということは言うまでもありませんが、法の目的に明記された基本的人権のことについては、熊本こすもす園の基本方針でも「人権尊重」と定めています。新しい利用者の方が入られ、新しい職員も採用になり、気持ちも新たに新年度がスタートしました。私たちは利用者の尊厳を大切にし、権利を保護しながら利用者支援を行つて参りたいと思います。



成人＆還暦、おめでとう！



お母さんとツーショット

今年は、2名の方が成人、3名の方が還暦を迎え、園でお祝いをしました。着慣れない衣装にちょっとびり緊張気味でしたが、皆、それぞれの抱負を語り、これから的生活にとても意欲的でした。素敵に年を重ねていけることを願います。



振袖姿素敵ですね



若者にはまだ負けないぞ